



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2023.10.25

飯田風越高校 広報係
令和5年度No.9

花の甲子園 北信越東大会 優勝

華道部の2年生、松下唯愛さん、
諏訪ひなたさん、柿澤紗希さんが
9月23日に信毎メディアガーデン
で行われた生け花の腕前を競う
「ikenobo花の甲子園2023北信越
東大会」に出場し初優勝しました。

華道部

大会では、当日発表された15種類と持参した1種類の花を使い、制限時間30分で1人1作品ずつ生けました。作品の美しさやバランス、創意工夫などが審査され、風越高校の校名に入っている「風」と「伝統」を結びつけ、風に乗せて受け継いだものを伝えていく様子を表現したそうです。3名と共に、同部2年の金澤木香さんも加わり、11月12日に京都で開催される全国大会に出場します。

松下唯愛さん
諏訪ひなたさん 柿澤紗希さん

全国大会へ



「先輩方が毎年参加されてきた大会で、まさか自分たちが風越高校として初めて優勝をするなんて思ってもみなかったので、嬉しさと驚きでいっぱいです。また、優勝できたのは私たち3人だけの力ではなく、顧問の先生や友達や保護者など、応援してくださったたくさんの方のおかげなので感謝しかありません。今まで以上に練習に力を入れ、全国大会という大きな舞台に感謝を忘れず楽しんで臨みたいです。」
2年 柿澤紗希

「顧問の先生や、講師の先生、華道部のみんなに支えられて、全国大会に繋げることができたので、とても嬉しく思います。花を生ける技術だけでなく、作品解説のパフォーマンスにも力を入れて、地区大会よりステップアップした自分たちの姿を発表できるように日々の稽古を大切にしていきたいです。精一杯頑張りますので、応援よろしくお願いします。」
2年 松下唯愛



「私たちがこの大会に臨むにあたって大切にしていた挨拶や所作、そして花を生ける時の連携が評価され、優勝することができてとても嬉しいです。地区大会でご指摘いただいたことを改善し、全国大会でさらに良い評価をいただけるように頑張りたいと思います。これからも華道部の応援よろしくお願いします。」
2年 諏訪ひなた



風越高校の今を発信

風越高校の普段の活動の様子や、部活動大会結果、その他情報を日々発信しています。ぜひご覧ください！！

飯田風越高校HP

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/>



同窓会HP

<https://fuetsu-reunion.com/>



校長ブログ

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html>

